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КХЛ как организация 
  

Пока бедные пытаются выжить, богатым мало 900 миллионов. Жесткий 
потолок зарплат в КХЛ под угрозой? (Sport24.ru) 
Вновь появились разговоры о поднятии потолка зарплат в КХЛ.  

перейти к статье 

Нужно ли повышать жесткий потолок зарплат в КХЛ, сейчас он 900 млн 
руб. (Чемпионат.com) 
Противники уменьшения пеняют на выросший курс доллара и отток из России 
звездных хоккеистов. 

перейти к статье 

900 миллионов - нормально или надо больше? Колонка Еронко о потолке 
зарплат в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обозреватель "СЭ" - о новом витке обсуждения жесткого потолка в нашей лиге.  

перейти к статье 

Рябков: поддерживаю идею жесткого потолка и считаю сумму 900 млн 
оптимальной (Чемпионат.com) 
Директор "Автомобилиста" Максим Рябков высказал мнение о потолке зарплат в 
клубах КХЛ. 

перейти к статье 

Савицкис: дельту между возможностями богатых и бедных клубов 
необходимо сокращать (Чемпионат.com) 
Председатель совета рижского "Динамо" Юрис Савицкис высказал мнение о 
потолке зарплат в клубах КХЛ. 

перейти к статье 

Сергей Светлов: "Дискуссия вокруг потолка зарплат - на пользу КХЛ. Но 
есть вопросы и по полу" (Russia-hockey.ru) 
Главный тренер "Адмирала", самого малобюджетного клуба КХЛ-2019/20, - о 
дискуссии вокруг потолка зарплат-2020/21, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Гендиректор "Салавата": "По срокам задержки зарплаты небольшие. Все 
относятся с понимаем" (Sport24.ru) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов 
прокомментировал информацию о финансовых затруднениях в уфимском клубе. 

перейти к статье 

"Башнефть" не является спонсором "Салавата", но именно из-за нее у 
клуба нет денег (Allhockey (allhockey.ru))  
Рассказываем, почему так произошло. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 

 
"Овечкин не вернется в "Динамо". У него важная миссия за океаном". 5 
вопросов эксперту о главных событиях КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Известный хоккейный функционер и эксперт "Матч ТВ" Леонид Вайсфельд - о 
решении Григоренко покинуть ЦСКА, ситуации с Кагарлицким и будущем 
Овечкина.  

перейти к статье 

Капризов едет в НХЛ, Умарк решается на переезд в Швейцарию, ТОП-5 
главных потерь для КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
Контракты у игроков заканчиваются только 30 апреля, но уже известно, кто 
покинет лигу, мы составили топ-5 главных отъездов из нашей страны, которые 
скажутся на уровне игры в КХЛ. 

перейти к статье 

Ожиганов: в системе СКА есть игрок, который выйдет на уровень Гусева и 
Кучерова (Чемпионат.com) 
Защитник петербургского СКА Игорь Ожиганов рассказал, что в клубной системе 
"армейцев" есть хоккеист, не уступающий по уровню таланта Никите Гусеву и 
Никите Кучерову.  

перейти к статье 

В "Ак Барсе" заинтересованы в продлении контракта с Данисом 
Зариповым (ТАСС) 
Контракт 39-летнего форварда истекает 30 апреля. 

перейти к статье 

"Ак Барс" продолжает переговоры с Зариповым о новом контракте (Р-
Спорт) 
Представители нападающего казанского "Ак Барса" Даниса Зарипова по-
прежнему находятся в процессе переговоров по новому контракту с клубом, 
заявил РИА Новости агент хоккеиста Юрий Николаев. 

перейти к статье 

Трансферные цели "Ак Барса" (Sports.ru/tribuna) 
До 30 апреля осталось совсем чуть-чуть, и трансферная политика Ак Барса 
становится в целом ясна. Здесь мы обсудим основные цели и успешность их 
достижения. 

перейти к статье 

Андрей Мартемьянов: Лидеры "Автомобилиста" понадеялись, что выйдет 
Дацюк и начнет тащить команду (Советский спорт) 
Тренер расстался с клубом из Екатеринбурга 7 апреля.  

перейти к статье 

"Умарк выходил и творил, если было настроение. Если нет - на его игру 
было страшно смотреть". Бывший партнер одного из самых ярких 
легионеров КХЛ оценил его игру (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Форвард "Салавата Юлаева" Никита Сошников рассказал о бывшем партнере по 
уфимской команде Линусе Умарке.  

перейти к статье 



 

 

В "Металлурге" рассчитывают в начале недели договориться с 
Мозякиным о новом контракте (ТАСС) 
По словам директора клуба, есть понимание относительно зарплаты хоккеиста. 

перейти к статье 

Козлов: Мозякин - алмаз. Не знаю, почему он не попробовал себя в НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Бывший тренер магнитогорского "Металлурга" Виктор Козлов поделился 
мнением о нападающем Сергее Мозякине. 

перейти к статье 

Козлов: я провел пять великолепных лет в "Металлурге". Обид на клуб 
нет и быть не может (Чемпионат.com) 
Бывший тренер магнитогорского "Металлурга" Виктор Козлов рассказал об уходе 
из тренерского штаба уральского клуба. 

перейти к статье 

Обзор дня: Тренер "Спартака" может возглавить "Барыс" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Каких новых переходов и обменов ждать в КХЛ (Чемпионат.com) 
1 мая еще не наступило, а комплектование некоторых команд выходит на 
завершающую стадию. 

перейти к статье 

Обладатель Кубка Гагарина Филиппи покинет ХК "Металлург" (ТАСС) 
Директор клуба Сергей Ласьков поделился подробностями переговоров с 
несколькими игроками. 

перейти к статье 

Защитник "Авангарда" Мартынов заключит двухлетний контракт с 
"Металлургом" (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник "Авангарда" Егор Мартынов 
подпишет двухлетний контракт с магнитогорским "Металлургом". Официально об 
этом будет объявлено после 30 апреля. 

перейти к статье 

"Ак Барс", "Магнитка" и "Локомотив" проявляют интерес к Якупову 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий СКА Наиль Якупов почти наверняка сменит клуб в межсезонье. По 
информации "АреныБреда", интерес к Якупову проявляют казанский "Ак Барс", 
магнитогорский "Металлург" и ярославский "Локомотив". 

перейти к статье 

"Магнитка" заинтересована в Алексее Марченко (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", магнитогорский "Металлург" заинтересован в переходе 
Алексея Марченко. Помимо "Магнитки" 28-летний защитник ведет переговоры 
еще с тремя клубами.  



 

 

перейти к статье 

Земченок перейдет в "Металлург", Фисенко останется в "Ак Барсе" 
(Чемпионат.com) 
Руководство омского "Авангарда" приняло решение не подписывать контракты с 
нападающими Михаилом Фисенко и Евгением Тимкиным сообщается в телеграм-
канале "Хоккей без зрителей". Таким образом, Фисенко останется в "Ак Барсе", а 
Тимкин продолжит поиски нового клуба. 

перейти к статье 

Павел Варфоломеев продлил контракт с подольским "Витязем" (Р-Спорт) 
Хоккеист Павел Варфоломеев подписал новый контракт с подольским "Витязем", 
сообщается на официальном сайте подмосковного клуба КХЛ. 

перейти к статье 

"Сочи" продлил контракт с Климонтовым на один сезон (Р-Спорт) 
"Сочи" продлил контракт с защитником Константином Климонтовым на один 
сезон, сообщается на сайте хоккейного клуба. 

перейти к статье 

"Барыс" сделал квалификационные предложения четверым молодым 
хоккеистам (Чемпионат.com) 
Казахстанский "Барыс" сделал квалификационные предложения четверым 
молодым хоккеистам, информирует официальный сайт клуба. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Пока бедные пытаются выжить, богатым мало 900 миллионов. Жесткий 
потолок зарплат в КХЛ под угрозой? (Sport24.ru, Москва, 25 апреля 2020) 
Вновь появились разговоры о поднятии потолка зарплат в КХЛ.  
После перехода Дмитрия Чернышенко на работу в правительство РФ КХЛ 
пережила неспокойные времена. Имя нового президента лиги долгое время не 
называли. Параллельно шла борьба за потолок зарплат. Часть богатых клубов 
выступало за отмену ограничений по тратам, инициатором которых был как раз 
Чернышенко. В итоге новым руководителем КХЛ стал Алексей Морозов, который 
на первой же пресс-конференции заявил, что жесткому потолку в 900 млн рублей 
быть. Война "за" и "против", которая разворачивалась в том числе и в прессе, 
сама собой сошла на нет. Оказалось, что это был только первый раунд боев.  
В последние пару дней в российских СМИ резко увеличилось количество 
новостей в поддержку увеличения потолка зарплат в КХЛ. Отвечая на 
соответствующие вопросы журналистов и приводя разные аргументы, за такое 
решение выступали бывшие тренеры и заслуженные игроки. Хотя, казалось бы, 
почему эта тема вообще может быть актуальной в середине апреля, когда клубы 
должны вовсю формировать состав с учетом тех правил, по которым лига будет 
жить в следующем сезоне? 
Высказывания Емелина, Новикова и Зюзина просто поражают. Какие-то пляски 
на костях. Во времена, когда "Адмирал" снимается с чемпионата из-за отсутствия 
денег, в "Салавате" долги по зарплате, а "Нефтехимик" сокращает бюджет в три 
раза, кто-то заикается о том, чтобы разрешить тратить больше денег. Как будто 
бы в последний месяц в стране люди не сидят на карантине без работы и денег. 
Еще стоит учесть ситуацию на нефтяном рынке, которая пока не вселяет 
оптимизма. В России падение цен на нефть практически автоматически 
отражается на курсе валюты. Это в свою очередь ведет к повышению цен на все 
иностранные товары и услуги. И ведь тяжело сейчас не только обычным людям, 
но и огромным корпорациям, которые и финансируют российские хоккейные 
клубы. Не верится, что они сейчас готовы тратить больше средств на хоккей. Для 
многих команд КХЛ сейчас стоит вопрос, как бы добраться до пола зарплат в 315 
млн рублей, чтобы заявиться на чемпионат. В Высшей лиге так вообще идет речь 
о снятии с турнира сразу нескольких команд. И пока бедняки думают, как бы 
выжить, некоторые богачи не могут собрать команду за 900 млн.  
Мы уже писали, что на эту сумму вполне реально сделать боеспособную команду 
с сильным первым звеном, хорошим вратарем и дешевыми игроками из третьей-
четвертой тройки. Сложность заключается в том, что не все игроки и их агенты 
понимают, какие изменения происходят на рынке. Далеко не все пока готовы 
пойти на понижение зарплаты. Однако в новом мире Фисенко из четвертого 
звена не может зарабатывать по 45 млн в год. И логично, что "Авангард" 
отказывается от нападающего за такую сумму. Такие же деньги предлагают 
Данису Зарипову, влияние которого на игру и состояние команды, 
принципиально на другом уровне. Но и с ним у "Ак Барса" возникли сложности в 
переговорах на почве финансов (вроде бы уже все уладили). Генменеджеры 
некоторых клубов, пытаются найти выход из ситуации. Один из способов - 
запросить увеличение потолка. Это проще, чем вести длительные и изнуряющие 
переговоры с игроками. Интересно, узнали ли они сначала мнение своих 
спонсоров, готовы ли они давать больше средств? Стоит учесть, что сейчас 
никто не знает, когда начнется чемпионат, смогут ли приехать легионеры и 



 

 

пустят ли на стадионы зрителей. Да и будут ли они вообще ходить на хоккей, 
ведь уровень безработицы и количество людей за чертой бедности только 
вырастет.  
Как российским клубам уложиться в 900 млн рублей. Инструкция для нового 
потолка зарплат в КХЛ 
Было странно слышать от генерального директора московского "Динамо" 
Евгения Кровопускова предложение поднять потолок зарплат до 1,1-1,3 млрд 
рублей, так как "900 млн мало, чтобы удерживать ребят и платить им достойные 
деньги". Уже много раз говорили, что россияне уезжают в Северную Америку не 
из-за денег. Григоренко предлагали в ЦСКА в два раза больше, но он все равно 
уехал. И таких примеров полно. Важно и то, что в КХЛ самые высокие зарплаты 
на европейском континенте. Даже с курсом доллара за 100 рублей, легионеру 
будет выгоднее играть в России, чем в самом богатом чемпионате Европы - в 
швейцарском. То же самое касается низших североамериканских лиг - ни в АХЛ, 
ни в ECHL ты не заработаешь столько, сколько в КХЛ. В Россию едут не потому 
что мало платят, а потому что здесь более предсказуемый чемпионат, большое 
расслоение между бедными и богатыми командами, огромные расстояния, 
непростой календарь и далеко не лучшие условия для жизни во многих городах. 
Почему бы российским клубам не поработать над этими вещами? Завалить 
деньгами - это самое простое. Но даже это не решает всех проблем.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-25-chto-budet-s-zhestkim-potolkom-zarplat-
v-kkhl-v-sezone-202021 

К заголовкам сообщений 

Нужно ли повышать жесткий потолок зарплат в КХЛ, сейчас он 900 млн руб. 
(Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Противники уменьшения пеняют на выросший курс доллара и отток из России 
звездных хоккеистов. 
В последние дни тема жесткого потолка зарплат, который вводится в КХЛ 
начиная со следующего сезона, разгорелась с новой силой. Напомним, что на 
совете директоров лиги было утверждено, что жесткий потолок составит 900 млн 
рублей. Для стимулирования клубов к развитию молодых игроков КХЛ не будет 
учитывать доходы игроков в возрасте 21 года и моложе. Логичное ли это 
решение в целом? Более чем. Однако противников у него по-прежнему хватает. 
Кто против понижения потолка зарплат и какие у них аргументы 
По большей части свое мнение относительно того, что утвержденную лигой 
максимальную сумму в платежке нужно пересмотреть, высказывают известные 
эксперты и тренеры. Среди них, например, нынче безработный Анатолий 
Емелин, двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников, тренер 
Андрей Зюзин и один из самых ярких и авторитетных экспертов страны Леонид 
Вайсфельд.  
"Отъезд ряда игроков в НХЛ нынешним летом можно объяснить отчасти тем, что 
лигой было принято решение по потолку зарплат. Сумма в 900 миллионов, при 
том, что курс доллара с каждым днем растет, не позволит пригласить многих 
звездных игроков в клубы КХЛ. При цифре 1,3 млрд. такая возможность будет. 
Да, многие молодые ребята мечтают об НХЛ, но если бы их зарплаты оставили 
на прежнем уровне, то они бы задумались, ехать ли за океан. Было уже немало 
случаев, когда наши соотечественники возвращались. Нужно развивать наш 
хоккей, а с уменьшением потолка зарплат это будет невозможно", - заявил 
тренер Емелин, из которого обычно и двух слов не вытянуть.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-25-chto-budet-s-zhestkim-potolkom-zarplat-v-kkhl-v-sezone-202021
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-25-chto-budet-s-zhestkim-potolkom-zarplat-v-kkhl-v-sezone-202021


 

 

Однако сейчас российскому специалисту невыгодно молчать, так как нужно 
привлекать к себе внимание и трудоустраиваться, а не уходить в тень и 
отделываться рядом дежурных фраз, как это привык делать Емелин.  
Каждый имеет право на свою точку зрения, поэтому логика в словах тех, кто 
выступает за повышение, тоже есть. Действительно, рубль по отношению к 
доллару сильно просел из-за падения цен на нефть, а контракты хоккеистов в 
КХЛ серьезно уменьшились. Это не нравится ни сильным легионерам, ни 
звездным российским игрокам вроде Мозякина или Зарипова. А молодежь, 
например, питерская тройка Подколзин - Морозов - Марченко, пока не 
рассчитывает на большие деньги и не требует их.  
Какие клубы точно поддержали бы идею жесткого потолка? Думается, что ЦСКА 
и СКА здесь в первых рядах. Тот же главный тренер московских "армейцев" 
Игорь Никитин прямо заявил, что ЦСКА не готовился к потолку зарплат. Планы 
были совершенно иными - защитить чемпионский титул. Никитин, что самое 
главное, сказал честно. Так, как есть. Даже учитывая тот факт, что у ЦСКА 
освобождается платежное место после отъезда в НХЛ Сорокина, Григоренко и 
Капризова, проблемы с потолком все равно остаются и решить их будет сложно. 
Тотально доминировать в КХЛ уже не получится. 
СКА снижение потолка тоже невыгодно, тем более что эта команда, как и ЦСКА, 
является главным поставщиком кадров в сборную России. На контрактах у 
Питера сразу несколько хоккеистов с большими действующими соглашениями 
(например, Кагарлицкий, Якупов и Каблуков). Что с ними сейчас делать и кто 
возьмет этих игроков с зарплатами в 70 млн руб. за сезон? Ответ очевиден. Да 
и с дорогостоящими легионерами действительно придется поужаться, хотя 
теперь главный конек СКА - подведение молодежи к основному составу. 
Повторимся, молодежь заоблачных денег просить не будет, а доходы игроков в 
возрасте 21 года и ниже в потолке не учитываются. Если же человек захочет 
осуществить мечту и со временем попробовать свои силы в НХЛ, то его не 
удержать в России никакими деньгами.  
Открыто поддерживают и лоббируют увеличение потолка зарплат и в 
московском "Динамо", где Вадим Шипачев зарабатывает 120 млн руб. в год, 
Дмитрий Яшкин подписался почти на 100 млн руб, а агент Андре Петерссона 
запрашивает для своего клиента зарплату в 80 млн руб. А ведь еще бело-
голубые ищут сильного второго центра и хотят вернуть из СКА Кагарлицкого. 
Попробуй тут уместиться! 
Кто за жесткий потолок зарплат в 900 млн руб. 
Лично президент КХЛ Алексей Морозов заявил, что 900 млн руб. - достаточная 
сумма для потолка зарплат. Кроме того, он напомнил про пол зарплат. Это 
минимальная заработная плата игроков, на которую должен потратиться клуб. 
Пол составит 30% от потолка зарплат. 
Слова Морозова выглядят логично, тем более что решение о введении жесткого 
потолка зарплат было принято на совете директоров КХЛ и утверждено его 
участниками. А раз принято, то его надо исполнять. Почему сейчас нужно в 
срочном порядке что-то менять? Одними разговорами про выросший курс 
доллара здесь не отделаться.  
"Решение ввести жесткий потолок зарплат в КХЛ в размере 900 млн руб. было 
абсолютно верным, разговоры об его увеличении сейчас недопустимы. Мы все 
заинтересованы в том, чтобы лига была конкурентной, а матчи - зрелищными. С 
новыми правилами изменится принцип формирования команд, результат будет 
меньше зависеть от денег, а уровень лиги подравняется.  
Все понимают, что именно в конкурентной среде будет проще прогрессировать 
и клубам, и игрокам. Потолок зарплат пойдет только на пользу. Нельзя забывать 



 

 

о новых экономических реалиях, когда Россия борется с пандемией 
коронавируса, а ситуация становится все серьезнее. Самое время научиться 
экономить, если кто-то еще не умеет", - заявил гендиректор "Трактора" Иван 
Савин. 
В его поддержку выступил и директор "Автомобилиста" Максим Рябков, хотя с 
финансами у обоих клубов полный порядок. Просто люди, по всей видимости, 
научились жить по средствам и адаптировались к новым условиям. Жесткий 
потолок зарплат позволит максимально выровнять уровень клубов, при этом 
конкуренция в лиге увеличится. Скажем честно: ежегодные "западные" финалы 
с участием ЦСКА и СКА начинают утомлять. Теперь же грандам придется 
ужаться, а средним командам и клубам с низким финансированием станет 
проще.  
Ведущий хоккейный агент страны Юрий Николаев тоже косвенно поддержал 
новый потолок зарплат, хотя агентскому сообществу, казалось бы, такое 
нововведение невыгодно. По словам Николаева, их компания выстроила 
стратегию работы при потолке в 900 млн руб, при этом полностью посвятив своих 
клиентов в новые реалии жизни. Значит, при желании приспособиться можно и 
всем остальным, никакой катастрофы не происходит. 
Помимо сложной экономической ситуации в стране и необходимости 
выравнивания конкуренции среди команд КХЛ при их комплектовании, нельзя не 
отметить и чересчур раздутые зарплаты некоторых хоккеистов. Ненормально, 
когда Мозякин, при всем к нему уважении, получает по 180 млн руб, а Доус - по 
150 млн руб. Таких зарплат в КХЛ не должно быть в принципе и отныне их не 
будет. Это еще один плюс жесткого потолка, учитывая, что подавляющее 
большинство клубов живет на государственные деньги. Менеджерам при 
формировании состава придется серьезно подумать, как максимально грамотно 
сформировать боеспособный коллектив, а не заваливать всех подряд 
гигантскими контрактами, как это делал в "Металлурге" Геннадий Величкин 
перед началом прошлого сезона. 
Все видят, какие финансовые проблемы испытывают многие хоккейные 
команды. "Хумо" не примет участия в следующем сезоне ВХЛ, "Адмирал" не 
сыграет в КХЛ. Есть проблемы у минского "Динамо", "Северстали", "Амура", 
"Нефтехимика". Да о чем можно говорить, когда не все в порядке с 
финансированием даже у таких клубов, как "Салават Юлаев"? В сложившейся 
ситуации всем без исключения придется жить по-новому. А кому-то не жить, а 
выживать.  

https://www.championat.com/hockey/article-4025147-nuzhno-li-povyshat-zhjostkij-
potolok-zarplat-v-khl-sejchas-on-900-mln-rub.html 

К заголовкам сообщений 

900 миллионов - нормально или надо больше? Колонка Еронко о потолке 
зарплат в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 апреля 2020) 
Обозреватель "СЭ" - о новом витке обсуждения жесткого потолка в нашей лиге  
Искренне умиляет поднявшаяся дискуссия о потолке зарплат. Якобы при 900 
миллионах рублей все резко свалят за океан. Да кто свалит-то? Даже Яшкин, 
второй снайпер и второй бомбардир регулярного чемпионата КХЛ, никуда не 
поехал. Подписав двухлетний контракт на 95 миллионов рублей в год. А 
Григоренко поехал на 1,2 миллиона долларов в "Коламбус". Из этих 1,2 миллиона 
до него чистыми дойдет 500-560 тысяч (в зависимости от размера эскроу). Это 
он за деньгами? Или за возможностями развития, конкуренцией и антуражем? 
Да он в России раза в три больше мог получать.  

https://www.championat.com/hockey/article-4025147-nuzhno-li-povyshat-zhjostkij-potolok-zarplat-v-khl-sejchas-on-900-mln-rub.html
https://www.championat.com/hockey/article-4025147-nuzhno-li-povyshat-zhjostkij-potolok-zarplat-v-khl-sejchas-on-900-mln-rub.html


 

 

Эксперты, ратующие за повышение потолка, расскажите нам, пожалуйста, за 
какими такими деньгами поехали за океан Александр Елесин и Даниил 
Юртайкин. Или Михаил Воробьев. Или Егор Рыков. Или Михаил Мальцев. Все 
эти люди заработали за год порядка 120 тысяч долларов чистыми, уехав еще до 
введения жесткого потолка. Меньше 10 миллионов рублей. А ведь есть клубы, 
где самый дешевый игрок четвертого звена получает 30 миллионов. 30!  
КХЛ вторая лига мира по размеру зарплат. И, надо сказать, 95 процентов ее 
хоккеистов, а возможно и больше, за ее пределами столько не заработает при 
всем желании. Даже при том, что курс рубля упал.  
Топ-легионеры в Швеции зарабатывают порядка 250 тысяч евро. И половину из 
этих 250 тысяч отдают на налоги. Финляндия, Чехия, Германия - 150 тысяч с 
похожей налоговой нагрузкой. Швейцария - 400 тысяч франков, и там тоже 
налоги высокие. В АХЛ есть хоккеисты, зарабатывающие больше 200 тысяч 
долларов. Но таковых единицы. Основная масса куда ближе к минималке в 47,5 
тысячи долларов. Да, у многих есть подписной бонус, но даже с ним получится 
примерно 160 тысяч минус четверть на налоги. И куда народ повалит? Кому они 
в большинстве своем там нужны? В том-то и дело, что никому. И количество мест 
ограничено.  
Особенно смешно рассуждения о слишком низком потолке смотрятся на фоне 
глобальной рецессии, которая обещает быть затяжной и обязательно коснется 
России. На фоне того, что один клуб КХЛ уже отказался от участия в следующем 
сезоне. И у него вполне могут появиться последователи. На фоне того, что в НХЛ 
даже с учетом возобновления сезона эскроу может вырасти до 35 процентов (по 
ходу сезона клубы удерживали 15 процентов зарплат хоккеистов, чтобы доходы 
между игроками и владельцами делились 50 на 50). И ведь рекламодатели не 
поспешат возобновлять контракты, потому что туго сейчас всем. К слову, знаете, 
сколько в НХЛ хоккеистов, сыгравших не менее 10 матчей в этом сезоне и 
зарабатывающих меньше миллиона? 316 человек. 40 процентов от общего 
количества. 152 из этих 316 - не на контрактах новичка. А максималка, которой 
ни у кого нет, - 16,3 миллиона в год. И это абсолютно нормально, когда Макдэвид 
зарабатывает 12,5 миллиона, а Джуджхар Хайра в 10 раз меньше. Ненормально, 
когда набирающий 10 очков за сезон ноунейм из четвертого звена получает всего 
лишь в три раза меньше Шипачева.  
Потолок в 900 миллионов ничуть не мешает платить большие деньги звездам. 
Он мешает сильно переплачивать игрокам третьих-четвертых звеньев. И мешает 
формировать базовые клубы. А это - прекрасно. Это просто замечательно.  
Между прочим, когда сборная России последний раз выигрывала чемпионат 
мира в 2014-м, никаких базовых клубов еще не было. А в сборной этой были 
представлены 9 клубов КХЛ. В победном 2012-м было представлено и того 
больше - 11. Когда сильные игроки распределены более-менее равномерно, а не 
собраны в паре олигархов - это огромный плюс для национальной команды. И 
забудьте вы уже эту мантру про связки и тройки. Они не нужны, особенно когда 
чемпионат мира начинается ближе к середине мая, и можно формировать состав 
сплошь из энхаэловцев. Олимпиада? Опять же - ничто не мешает платить 
большие деньги звездам. И далеко не факт, что НХЛ на нее не поедет.  
Жесткий потолок переформирует рынок. Искоренит моду на шесть пятерок. 
Заставит бросить дополнительный взгляд на молодежь (кстати, не учитывать 
молодых в потолке - странно и глупо, у них и так контракты маленькие, а если вы 
собрались им переплачивать, чтобы удержать - это пойдет только во вред). 
Строго говоря, даже отрезвит ряд хоккеистов. Заставит посмотреться в зеркало. 
И это по-настоящему здорово.  



 

 

Одна из причин, по которой хоккеисты уезжают за океан - отсутствие здравой 
конкуренции. Что заодно отваживает и болельщиков. О каком интересе может 
идти речь, когда можно предсказать финал Запада еще летом? В новом формате 
будет куда веселее. Чем выше уровень соревновательности, тем лучше для 
роста. Тем интереснее. Тем меньше дум об НХЛ до того, как будет достигнут 
определенный уровень на родине.  
Конечно, в идеале не помешало бы вернуть драфт, сделав его нормальным, 
ограничить количественно составы, пресечь манипуляции с двусторонними 
контрактами, ввести аналог НСА шестой группы по опыту НХЛ, чтобы если тебя 
маринуют в фарме - ты мог выйти на рынок, и много чего еще проделать. Но и 
просто жесткий потолок в 900 миллионов - это уже неплохое начинание.  
Вы даже 900 миллионов не зарабатываете. И в большинстве своем - даже не 
пытаетесь зарабатывать. Какие тогда могут быть полтора миллиарда? А главное 
- зачем?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kakim-dolzhen-byt-potolok-zarplat-v-
khl-mnenie-igorya-eronko-1666718/ 

К заголовкам сообщений 

Рябков: поддерживаю идею жесткого потолка и считаю сумму 900 млн 
оптимальной (Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Директор "Автомобилиста" Максим Рябков высказал мнение о потолке зарплат в 
клубах КХЛ. 
"У нас еще с прошлых сезонов был четкий план, ориентированный на введение 
в 2020 году жесткого потолка зарплат. От этой концепции мы не отказываемся. 
Сейчас по составу и суммарной зарплатной ведомости наш клуб вписывается в 
эти рамки. И "Автомобилист" продолжит такую политику. Мы с самого начала 
поддерживали идею жесткого потолка и считаем сумму, которую обозначила 
КХЛ, оптимальной", - приводят слова Рябкова "Известия". 
С сезона-2020/2021 в Континентальной хоккейной лиге устанавливается жесткий 
потолок заработных плат - 900 млн рублей. Был установлен и "пол заработных 
плат" - не менее 270 млн рублей должны быть фактически потрачены за весь 
сезон на фиксированную часть заработной платы хоккеистам.  

https://www.championat.com/hockey/news-4025013-rjabkov-podderzhivaju-ideju-
zhjostkogo-potolka-i-schitaju-summu-v-900-mln-optimalnoj.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Савицкис: дельту между возможностями богатых и бедных клубов 
необходимо сокращать (Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Председатель совета рижского "Динамо" Юрис Савицкис высказал мнение о 
потолке зарплат в клубах КХЛ. 
"Потихонечку должно происходить выравнивание между командами. Пусть и не 
такое значительное, но дельту между возможностями богатых и бедных клубов 
необходимо сокращать. Определенная оптимизация ресурсов должна привести 
к усилению конкуренции между участниками соревнований". 
С сезона-2020/2021 в Континентальной хоккейной лиге устанавливается жесткий 
потолок заработных плат - 900 млн рублей. Был установлен и "пол заработных 
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плат" - не менее 270 млн рублей должны быть фактически потрачены за весь 
сезон на фиксированную часть заработной платы хоккеистам.  

https://www.championat.com/hockey/news-4025067-savickis-deltu-mezhdu-
vozmozhnostjami-bogatyh-i-bednyh-klubov-neobhodimo-sokraschat.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "Дискуссия вокруг потолка зарплат - на пользу КХЛ. Но 
есть вопросы и по полу" (Russia-hockey.ru, Москва, 25 апреля 2020) 
Главный тренер "Адмирала", самого малобюджетного клуба КХЛ-2019/20, - о 
дискуссии вокруг потолка зарплат-2020/21, для Russia-Hockey.ru  
НХЛ УШЛА В ОТРЫВ В ТОМ ЧИСЛЕ ИЗ-ЗА ЖЕСТКОГО ПОТОЛКА ЗАРПЛАТ  
- Прошедший сезон вы начинали с бюджетом около 250 миллионов рублей, что 
лишь в полтора раза больше контракта Сергея Мозякина (по некоторым данным 
- 180 миллионов). Как воспринимаете жаркую дискуссию последних дней о 
миллиардном потолке зарплат?  
- Не хотел бы обсуждать зарплаты игроков, тем более таких, как Сергей Мозякин, 
лучший снайпер в истории КХЛ. Главное здесь то, что эта дискуссия, на мой 
взгляд, идет только на пользу отечественному хоккею. Решение КХЛ 
сформировать жесткий потолок зарплат, назрело давно, оно делает Лигу более 
конкурентной, а значит, способствует ее росту.  
В годы СССР мы с уважением, но немного и с иронией относились к 
североамериканскому хоккею, все-таки при встречах с клубами НХЛ у нас был 
небольшой запас мастерства. Теперь для нас картина противоположная, мы 
немного позади. И виной тому как отъезд лучших европейцев за океан, так и 
жесткий потолок зарплат в НХЛ, который позволил этой лиге уйти в отрыв в 
мировом хоккее. Надо догонять, брать все лучшие правила и законы.  
МОЖНО ПОНЯТЬ И ЛИГУ, И СБОРНУЮ, И БОЛЬШИЕ КЛУБЫ  
- Вы - за потолок 900 миллионов или 1,3 миллиарда?  
- Достойные аргументы есть у каждой из сторон. Можно понять и позицию КХЛ, 
которая настаивает на 900 миллионах, ведь этот уровень, если мы аккуратно 
пройдем кризис, обеспечит равенство возможностей примерно для 10-12 
ведущих клубов Лиги. То есть, по сути, получим картину как в НХЛ, где Кубок 
Стэнли способна выиграть примерно половина команд лиги.  
Если взглянуть на спор с позиции национальной сборной, то повышение потолка 
зарплат до отметки 1,3 развяжет руки ведущим клубам КХЛ. Они смогут 
сохранить многих лидеров, которые рассматриваются кандидатами на поездку в 
олимпийский Пекин-2022. К сожалению, сейчас таких возможностей, видимо, нет 
- и, например, Сорокин, Григоренко или Барабанов улетают в НХЛ. Это проблема 
для сборной.  
- И все-таки интересен лично ваш выбор.  
- Мне, как человеку КХЛ, прежде всего интересен принцип равной конкуренции. 
При этом много лет своей биографии отдал сборной СССР, выигрывал с ней 
Олимпийские игры, знаю не понаслышке, как важен для страны национальный 
хоккей. Дилемма!  
ЖАЛЬ, ЧТО ФЕНОМЕН "АДМИРАЛА" НЕ ОЦЕНИЛИ  
- В прошедшем сезоне вы были конкурентны и с минимальным бюджетом...  
- Сейчас, когда "Адмирал" выбыл из КХЛ, немного по-другому воспринимается 
наше выступление в прошедшем сезоне. Всю первую половину чемпионата мы 
доказывали, что даже с бюджетом ниже пола зарплат - а мы были такими 
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единственными в Лиге - команда может навести шороху в КХЛ. А ведь всю осень 
"Адмирал" шел в кубковой восьмерке Востока, причем на каких-то отрезках - 
третьим-четвертым в конференции.  
- Не кажется ли вам, что это "владивостокское чудо" не все изучили и тем более 
оценили?  
- Не мне решать, но команда была зубастая, с характером, не зависящая от того, 
что половину сезона пришлось провести в самолетах. Она доказала, что в КХЛ 
есть очень серьезные внутренние ресурсы - и не все решают деньги и звезды. 
Это был феномен. И очень обидно, что мы его не оценили и потеряли, особенно 
в нынешних реалиях неизбежной оптимизации расходов.  
ЛЮБОМУ ТРЕНЕРУ ЛЕГЧЕ РАБОТАТЬ С БОЛЬШИМИ БЮДЖЕТАМИ, НО...  
- Начиная с предстоящего сезона пол зарплат - 315 миллионов рублей. Смогли 
бы его достичь?  
- Это вопрос к руководителям клуба. Есть подозрение, что в предстоящем 
сезоне, возможно, придется пересматривать эту отметку, все-таки кризис 
больнее всего грозит ударить по малым и средним командам. Так что не 
исключаю, что вскоре будет жаркая дискуссия еще и по границе пола зарплат. 
Посмотрим.  
- Отныне вы будете считаться в КХЛ главным специалистом по низкобюджетным 
клубам?  
- Думаю, любому тренеру легче работать с клубами с крепкими бюджетами - и 
обсуждать потолок на миллиард. Но не мы выбираем, а нас выбирают. Это 
аксиома.  
- Предложения поступают?  
- Определенные разговоры есть, но сейчас практически все места заняты. После 
двух экстремальных сезонов в "Адмирале" я хорошо отдохнул и готов к новым 
вызовам.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/svetlov_diskussia_vokrug_potolka_na_polzu_khl_no_est_
voprosy_i_po_polu/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 26 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Салавата": "По срокам задержки зарплаты небольшие. Все 
относятся с понимаем" (Sport24.ru, Москва, 25 апреля 2020) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов 
прокомментировал информацию о финансовых затруднениях в уфимском клубе. 
"Мы не получаем финансирование от "Башнефти", так как компания не является 
нашим спонсором. Бюджет клуба формируется из "Фонда социальных целевых 
программ".  
Я думаю, что в ближайшее время игроки получат зарплату за март. Задержки за 
апрель сейчас быть не может, за этот месяц еще никто не получал деньги. 
Расчетный день будет в мае. 
Прогнозируется ли Задержка по зарплате? Я не могу сейчас ответить на этот 
вопрос. Единственное, что могу сказать о задержках по зарплате, что по срокам 
они небольшие. Да, в клубе их давно не было, но срок чуть больше недели не 
такой катастрофический, все относятся с понимаем. Все обязательства, которые 
клуб на себя взял, выполнятся", - приводит слова Курносова ГорОбзор.Ру. 
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В минувшем сезоне "Салават Юлаев" занял 6-е место в Восточной конференции 
и в 1-м раунде плей-офф КХЛ победил "Авангард". Сезон был завершен 
досрочно из-за коронавируса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-25-gendirektor-salavata-po-srokam-
zaderzhki-zarplaty-nebolshiye-vse-otnosyatsya-s-ponimayem 

Похожие сообщения (1): 

• Советский спорт, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Башнефть" не является спонсором "Салавата", но именно из-за нее у 
клуба нет денег (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020) 
Рассказываем, почему так произошло. 
Пандемия и нефтяной кризис бьют по хоккейным клубам КХЛ 
"Салават Юлаев" в финансовой яме. По версии сайта "Горобзор.ру", уфимский 
клуб задолжал более 650 миллионов рублей. Хоккеистам не выплатили 
зарплаты за март, апрель, а также бонусы. Перед серией с "Авангардом" игрокам 
сказали, что премий не будет. 
По информации все того же сайта, менеджмент тратил деньги, заложенные в 
этом сезоне еще в прошлом году. Женская команда "Агидель" и молодежная - 
"Толпар" не получили гарантийных писем об участии в следующем сезоне. 
Основным спонсором клубов, в частности "Салавата Юлаева", является "Фонд 
социальных и целевых программ Республики Башкортостан".  
В этот фонд направляет свои средства нефтяная компания "Башнефть", которая 
уже несколько месяцев это не может сделать по объективным причинам. Но 
давайте обо всем по порядку. 
Три из четырех учредителей "Салавата Юлаева" - государственные организации 
Де-юре уфимская команда и местная нефтяная компания никак не 
взаимодействуют. "Салават Юлаев" - это региональный клуб. 
Если исходить из выписки ЕГРЮЛ, то АНО ХК "Салават Юлаев" учредили четыре 
юридических лица: АО "Башкирэнерго", Администрация Уфы, Министерство по 
физической культуре, спорту и туризму Республики Башкортостан, а также 
администрация главы Республики Башкортостан.  
Три из четырех учредителей - государственные образования, которые могут 
выделять и дотировать средства, полученные от муниципальных налогов и 
налогов субъекта. Здесь есть взаимосвязь с "Башнефтью", так как нефтяная 
компания является крупнейшим налогоплательщиком: налоги на прибыль 
юрлиц, земельный налог, налог на добычу полезных ископаемых, налоги 
взимаемые по упрощенной системе налогообложения и другое - все идет в 
субъект и муниципальные образования.  
В свою очередь, бюджет уже распределяет средства на различные нужды 
Республики через "фонд социальных целевых программ Республики 
Башкортостан". Как вы могли заметить, "Салават Юлаев" зарегистрирован как 
автономная некоммерческая организация. Такой статус позволяет получать 
средства на свое содержание безвозмездно, но налоги от своей прибыли: с 
продажи билетов, атрибутики и так далее - обязаны платить. 
Были времена, когда нефтяная компания "Башнефть" пополняла бюджет 
Республики ровно на четверть от всех остальных доходов субъекта. В этом году 
все будет по-другому, так как на дворе COVID-2019 и нефтяной кризис.  
25% акций "Башнефти" принадлежат Республике Башкортостан 
25% акций "Башнефти" находится в собственности Министерства земельных и 
имущественных отношения Республики Башкортостан, 57,6647% - принадлежат 
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"Роснефти", 17,3353% - у юридических и физических лиц, а также в свободном 
доступе.  
Каждый год акционеры получают дивиденды - часть прибыли акционерного 
общества, распределяемая между акционерами. С 19 февраля по 18 марта 
акции "Башнефти" упали с 2040 рублей до 1240, сейчас - 1712. Баррель нефти 
марки Brent упала с 19 февраля по 18 марта вдвое (с 58,69$ до 26,31$), сейчас 
стоит - 21,58$. В России марка нефти Urals, которая стоит еще дешевле. 
Следовательно, Республика может вообще не получить дивидендов, а значит, 
бюджет Башкортостана и,как следствие, "Салавата Юлаева" сократятся. Тем 
более, продажи нефтяных фьючерсов на биржах уходят в минус. Значит, 
нефтяной рынок находится в переизбытке. 
"Башнефть" не является спонсором и партнером клуба из Уфы 
Компания "Башнефть" не является официальным спонсором "Салавата 
Юлаева". Среди партнеров команды есть банк "Уралсиб" (скорее всего, игроки 
являются зарплатными клиентами этого банка, а также все финансовые 
операции осуществляются через эту компанию), также спонсируют команду из 
столицы Уфы компании "Строитэк", медицинское учреждение "Меги" (тоже 
скорее всего партнер), "ПЕГАЗ"", "Буринтех", "Кока-Кола" и магазин электроники 
"BQ". 
"Башнефть" и "Салават Юлаев" взаимодействуют через "Фонд социальных 
целевых программ Республики Башкортостан" 
Финансовые отчисления "Башнефти" идут в "Региональный фонд", а оттуда в 
"фонд социальных программ Республики Башкортостан". 
В свою очередь, "Фонд социальных программ Республики Башкортостан" не 
может выделить средства только на "Салават Юлаев". Помимо хоккейного клуба, 
фонд выделяет средства на некоммерческую деятельность в сфере 
образования, науки, спорта, здравоохранения и другого. Даже, если средства 
появятся, то в первую очередь их направят на здравоохранение, а не на спорт. 
Так как это сейчас в приоритете. Скорее всего, долг команды будут гасить 
постепенно, а это означает - финансовые проблемы на будущий сезон. 
Менеджмент "Салавата" не мог предвидеть кризис, связанный эпидемией, 
поэтому тратил деньги поверх заложенного бюджета. Отсюда и главная причина 
всех убытков и тяжелого положения команды. Стоит отметить, что клуб из Уфы 
точно не первый и не последний, кого затронет кризис в КХЛ. Все 
государственные и "нефтяные" команды сейчас под угрозой либо уменьшения 
своего бюджета, либо на грани исчезновения. 
Единственный плюс в такой ситуации - возможно привлечение молодых 
хоккеистов, уфимских воспитанников. Благо в Уфе много талантов. Подписать 
звезд в таких финансовых обстоятельствах будет тяжело, как и другого тренера. 
Цулыгин, скорее всего, останется в столице Башкортостана еще минимум на 
сезон.  

https://allhockey.ru/article/show/383904-
Bashneft_ne_yavlyaetsya_sponsorom_Salavata_no_imenno_iz_za_nee_u_kluba_ne
t_deneg 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Овечкин не вернется в "Динамо". У него важная миссия за океаном". 5 
вопросов эксперту о главных событиях КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
25 апреля 2020) 
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Известный хоккейный функционер и эксперт "Матч ТВ" Леонид Вайсфельд - о 
решении Григоренко покинуть ЦСКА, ситуации с Кагарлицким и будущем 
Овечкина.  
1. Почему нападающий Михаил Григоренко расстался с ЦСКА, подписав в НХЛ 
весьма скромный контракт с "Коламбусом" на 1,2 миллиона долларов? 
- Тут могли сыграть роль сразу несколько факторов. Во-первых, у Михаила жена 
из Канады. У них большая семья. Возможно, они решили, что в Северной 
Америке им будет комфортней. 
А с точки зрения игрока такой шаг говорит о том, что Григоренко верит в себя. Он 
же подписал контракт на небольшую сумму, но всего на один сезон. Значит, 
верит, что сыграет хорошо и через год подпишет уже более солидный договор. 
Михаилу в " Коламбусе " пообещали, что он будет часто выходить на лед в 
большинстве? Меня всегда веселят подобные разговоры. Вот еще агенты часто 
говорят: "Нам обещали, что он будет играть в таком-то звене". Игрока обещали 
там попробовать. Но если не пойдет, кто ж его будет там держать до конца 
сезона? 
Похоже, что предложений из НХЛ у Михаила было не так много. Судя по сумме 
контракта, он особо не выбирал. Но тут для нападающего речь о деньгах, 
видимо, в принципе не шла. Ясно, что Григоренко намерен покорить НХЛ со 
второй попытки. Пожелаем ему удачи. 
2. Что тогда заставило московского армейца Антона Слепышева остаться в КХЛ 
еще на два года вместо того, чтобы отправиться в "Эдмонтон"? 
- У Слепышева немного другая ситуация. Права на него принадлежат " 
Эдмонтону ". Ни с кем другим в НХЛ он подписать контракта не мог. Антон знает 
эту организацию. Он мог прикинуть, какие позиции там уже заняты и на что он 
реально может рассчитывать. Взвесив все "за" и "против", он решил остаться. 
Тем более что армейцы предложили ему действительно хороший двухлетний 
контракт. 
Через два года Антон как раз достигнет возраста 27 лет и станет неограниченно 
свободным агентом? Это тоже аргумент, но не самый главный. Тут больше 
играет роль, что пока вообще непонятно, когда НХЛ начнет сезон. Может 
получиться слишком большой разрыв. 
Сможет ли Слепышев стать в ЦСКА лучшим бомбардиром в отсутствии 
Капризова и Григоренко? Ну а почему нет? Про Панарина тоже говорили, что вот 
он не сыграет без Кейна. Но сыграл ведь, и еще как! Такие же высказывания 
были и про Мозякина, когда он только начинал карьеру в ЦСКА: "Вот он не 
сыграет без Разина ". А Сергей стал лучшим бомбардиром в нашей хоккейной 
истории. Слепышев - очень хороший игрок. И я не удивлюсь, если в следующем 
сезоне именно он станет лидером армейцев. 
3. У известного нападающего Дмитрия Кагарлицкого явно не заладился сезон в 
СКА, а контракт рассчитан еще на два года. Как клубу и игроку выйти из такого 
коллапса? 
- Вот тут все как раз предельно просто. Все зависит от позиции клуба - как СКА 
распорядится таким активом. Варианта два. Либо обменять его с выгодой для 
себя, потому что Кагарлицкий даже после неудачного сезона остается на рынке 
востребованным игроком. Либо постараться его использовать с пользой в своем 
составе. 
Понятно, что когда дорогого и известного игрока долго держат на лавке, это 
режет глаз. И все вокруг возмущаются: "Как же так?". Но вспомните первый сезон 
Константина Окулова в ЦСКА. Он ведь тоже переехал в Москву уже известным 
игроком и должен был стать одним из лучших в команде. Но вместо этого 
частенько оставался в запасе. Многие тогда тоже задавались вопросом - почему 



 

 

у него не идет игра? Но на второй-то год все изменилось. В чемпионском для 
армейцев сезоне Окулов вышел на ведущие роли, много забивал и в регулярке, 
и в плей-офф. Сейчас он один из лидеров ЦСКА. 
Не исключаю, что и с Кагарлицким в СКА может быть так же. Тренерам надо 
определиться, смогут ли они изменить игру Кагарлицкого так, чтобы она 
отвечала их требованиям. Если это исправить нельзя, форварда надо менять 
или продавать. 
4. Сразу два известных легионера - Найджел Доус и Линден Вей - сейчас 
находятся в поисках клуба. Найдется ли в КХЛ команда, которая восстановит эту 
результативную связку? 
 - Со спортивной точки зрения любая команда будет рада такую связку 
заполучить. Тут проблема совсем в другом - в финансовых запросах игроков. 
Насколько велики их аппетиты, и кто их может удовлетворить. 
В этом случае надо учитывать сразу две вещи: во-первых, вписать эти контракты 
под потолок зарплат, а во-вторых, иметь в виду, что ты сразу две легионерские 
позиции закрываешь. Хотя, как говорят, казахстанцы в КХЛ легионерами 
считаться не будут. 
Но возможен и другой вариант. Быть может, найдется команда, у которой нет 
много денег. Но она может предложить этой связке карт-бланш в игровом плане 
- ударное звено и массу времени. Может, они и согласятся, к хоккеистам же в 
голову не залезешь. У меня, помню, был в составе известный игрок, но уже 
ветеран в конце карьеры. И я ему честно сказал, что прежнюю заплату ему 
платить не могу. А он ответил: "Я просто очень хочу играть. Скажите, сколько 
можете заплатить, я подпишу". Не думаю, что сейчас Вей и Доус рассуждают так 
же. Но в принципе и такое бывает. 
Кстати, кто вообще сказал, что Доус и Вей так уж рвутся играть вместе? У обоих 
семьи, масса своих личных проблем и планов... Но я не сомневаюсь, что оба они 
найдут в КХЛ работу. И опять же, если они окажутся в одном клубе, с точки 
зрения хоккея это будет логично. Потому что это готовая результативная связка. 
На ее основе можно строить команду. 
5. "Динамо" заявило, что через год поборется с "Вашингтоном" за Александра 
Овечкина. Какие шансы на победу в этом споре у московского клуба? 
- Сомневаюсь, что они есть. Убежден, что Овечкин сейчас сделает все, чтобы 
остаться за океаном и бороться за звание лучшего снайпера в истории НХЛ, 
стараться побить рекорд Уэйна Гретцки (894 гола). Мне очень не верится, что, 
учитывая это, Александр рвется играть в родном " Динамо ". 
Но со стороны московского клуба это хороший пиар-ход. "Попробуем 
побороться". Ну а кто мешает-то? "Динамо" же не стало заявлять, что Овечкин 
через год будет играть в КХЛ. А чисто гипотетически можно бороться за любого 
свободного агента, даже за Овечкина. Это как судей обсуждают: "Мог бы дать 
пенальти". Мог, а мог и не дать. 
Не повлияет ли на решение Овечкина грядущая Олимпиада? Победа на Играх - 
очень важная вещь, и звание олимпийского чемпиона присуждается навсегда. С 
этим никто не спорит. Но все-таки олимпийских чемпионов много. А вот лучший 
хоккейный снайпер всех времен и народов в НХЛ только один. И если уж 
выбирать... Думаю, что Александр предпочтет попытаться превзойти Гретцки. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1183243_Ovechkin_ne_vernetsa_v_Dina
mo_U_nego_vazhnaja_missija_za_okeanom_5_voprosov_ekspertu_o_glavnyh_sob
ytijah_KKhL 

Похожие сообщения (6): 

• Sportbox.ru, Москва, 25 апреля 2020 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Капризов едет в НХЛ, Умарк решается на переезд в Швейцарию, ТОП-5 
главных потерь для КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 25 апреля 2020) 
Контракты у игроков заканчиваются только 30 апреля, но уже известно, кто 
покинет лигу, мы составили топ-5 главных отъездов из нашей страны, которые 
скажутся на уровне игры в КХЛ. 
5 место - Александр Барабанов  
Александр Барабанов находится в самой расцвете сил, ему в этом году 
исполнится 26 лет, идеальный возраст для того, чтобы попробовать себя в 
лучшей лиге мира. Несмотря не на самый удачный сезон в КХЛ, Александр 
получил предложение от "Торонто" на которое он быстро согласился. Барабанов 
дебютировал в КХЛ в 2014 году и сумел своей игрой доказать тренерскому 
штабу, что должен быть игроком основного состава. За семь лет игры в КХЛ, 
Александр Барабанов сумел выиграть два Кубка Гагарина, также он привлекался 
в сборную, с которой выиграл Олимпийские игры - 2018. 
4 место - Михаил Григоренко 
Форвард армейцев, Михаил Григоренко решил попробовать свои силы за 
океаном во второй раз в своей карьере. После возвращения из "Баффало", 
Григоренко провел три сезона в составе "ЦСКА", он сумел выиграть Кубок 
Гагарина.Форвард зарекомендовал себя с лучшей стороны, за три сезона он 
огорчил ворота соперников 69 раз, что является очень хорошим показателем. 
Благодаря такой игре, он два раза защищал цвета родной сборной на 
чемпионате мира и сумел также стать обладателем золотых медалей 
Олимпийских игр. 
3 место - Илья Сорокин 
Илья Сорокин после долгих размышлений все-таки тоже принял решение 
попробовать себя в НХЛ. За океаном, голкипер был задрафтован "Нью-Йорк 
Айлендерс" и его отъезд был делом времени. Вратарю всего лишь 24 года, но он 
успел дебютировать в КХЛ в 2013 году за родной новокузнецкий "Металлург". 
После нескольких лет в составе родной команды, Илья Сорокин получил 
предложение от "ЦСКА" за который по итогу провел шесть сезонов и сумел 
выиграть долгожданный для армейцев Кубок Гагарина. Сезон 2019/2020 стал 
одним из лучших в карьере Ильи Сорокина, он провел 44 встречи и сумел 11 раз 
сыграть на ноль. 
2 место - Линус Умарк 
Выступление Линуса Умарка не всем пришлось по душе, очень многим он не 
нравился манерой своей игры, но нельзя отрицать, что это настоящий мастер, 
который умел делать шоу на льду. 33-летний швед провел в КХЛ шесть сезонов 
и ни разу не набирал меньше 50 очков за сезон. Связка Умарк-Хартикайнен, была 
одной из лучших в нашей лиге, за игрой таких мастеров и профессионалов своего 
дела приятно было смотреть. После шести сезонов в КХЛ, Умарк принял 
решение продолжить карьеру в Швейцарии. Швед каждый сезон показывал что-
то яркое на льду и благодаря своим нестандартным действиям, он стал 
любимчиком уфимской публики.  
1 место - Кирилл Капризов 
Парень-работяга, который за несколько лет сумел пройти путь простого парня из 
новокузнецкого "Металлурга" до Олимпийского чемпиона и обладателя Кубка 
Гагарина. Карьеру Кирилл Капризов начинал в своем родном клубе, после чего 
привлек внимание уфимского клуба, в котором он впервые в КХЛ выбил отметку 

https://allhockey.ru/news/show/383893-Vajsfel_d_Kagarlickij_dazhe_posle_plohogo_sezona_ostaetsya_vostrebovannym_igrokom
https://www.sports.ru/hockey/1085112251.html


 

 

в 20 заброшенных шайб за сезон. После успешного сезона он перебрался в 
"ЦСКА" за который провел три сезона, забросил 86 шайб и стал обладателем 
Кубка Гагарина. После этого сезона, один из главных талантов России последних 
лет, перебирается в "Миннесоту".  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/newssportkhl/2771551.html 

К заголовкам сообщений 

Ожиганов: в системе СКА есть игрок, который выйдет на уровень Гусева и 
Кучерова (Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Защитник петербургского СКА Игорь Ожиганов рассказал, что в клубной системе 
"армейцев" есть хоккеист, не уступающий по уровню таланта Никите Гусеву и 
Никите Кучерову.  
"Согласен, у СКА есть небольшой запас прочности в плане собственной 
молодежи, уже в минувшем сезоне дававшей результат. К тому же в системе 
СКА есть игрок, который, на миллиард процентов, выйдет на уровень Гуся и 
Кучера. Не буду называть имя, чтобы не нагнетать на него давление. Но я в нем 
уверен". 

https://www.championat.com/hockey/news-4025415-ozhiganov-v-sisteme-ska-est-
igrok-kotoryj-vyjdet-na-uroven-guseva-i-kucherova.html 

К заголовкам сообщений 

В "Ак Барсе" заинтересованы в продлении контракта с Данисом 
Зариповым (ТАСС, Москва, 25 апреля 2020) 
Контракт 39-летнего форварда истекает 30 апреля 
Казанский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Ак Барс" в продлении 
контракта с капитаном команды Данисом Зариповым. Об этом ТАСС сообщил 
генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов. 
Контракт 39-летнего Зарипова с "Ак Барсом" истекает 30 апреля. Ранее портал 
"Бизнес-Онлайн" сообщил, что "Ак Барс" в ближайшее время достигнет 
соглашения с Зариповым, который согласился на серьезное понижение 
зарплаты. 
"Идут переговоры, мы хотим, чтобы он [Зарипов] остался", - сказал Якубов. "Пока 
мы все еще разговариваем, все в стадии переговоров", - отметил Зарипов. 
Сезон-2019/20 в КХЛ был досрочно завершен 25 марта в связи с 
невозможностью проведения матчей в неблагоприятных эпидемиологических 
условиях, а также отказом финского "Йокерита" и казахстанского "Барыса" от 
дальнейшего участия. Турнир был остановлен после первого раунда плей-офф. 
В регулярном чемпионате КХЛ "Ак Барс" занял первое место в Восточной 
конференции, а в сводной таблице лиги стал вторым после ЦСКА. Зарипов 
принял участие в 52 матчах, набрав 27 очков (13 шайб + 14 результативных 
передач). В плей-офф он не сыграл ни в одной встрече, пропустив четыре игры 
против нижнекамского "Нефтехимика" из-за травмы ("Ак Барс" победил в серии 
со счетом 4-0). 
Зарипов является единственным пятикратным обладателем Кубка Гагарина 
(трижды в составе "Ак Барса", два раза с магнитогорским "Металлургом"), ему 
также принадлежит рекорд по числу игр в высших дивизионах чемпионата 
страны (1212 матчей). Вместе со сборной России он трижды становился 
чемпионом мира - в 2008, 2009 и 2014 годах.  

https://tass.ru/sport/8334655 
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К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" продолжает переговоры с Зариповым о новом контракте (Р-
Спорт, Москва, 25 апреля 2020) 
Представители нападающего казанского "Ак Барса" Даниса Зарипова по-
прежнему находятся в процессе переговоров по новому контракту с клубом, 
заявил РИА Новости агент хоккеиста Юрий Николаев. 
Зарипов, которому в марте исполнилось 39 лет, в завершившемся регулярном 
чемпионате КХЛ набрал 27 очков (13 голов + 14 передач) в 52 матчах. В плей-
офф нападающий не играл из-за травмы. Действующий контракт игрока 
рассчитан до 30 апреля. Ранее сам хоккеист заявлял РИА Новости, что хотел бы 
остаться играть в Казани. 
"Нет, мы еще не договорились. Мы в процессе, и точка пока не поставлена. Также 
могу вам уверенно сказать, что цифры, которые мелькают в прессе, не 
соответствуют действительности", - сказал Николаев по телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200425/1570565134.html 

К заголовкам сообщений 

Трансферные цели "Ак Барса" (Sports.ru/tribuna, Москва, 25 апреля 2020) 
До 30 апреля осталось совсем чуть-чуть, и трансферная политика Ак Барса 
становится в целом ясна. Здесь мы обсудим основные цели и успешность их 
достижения. 
Комплектование вратарской линии 
Контракты обоих вратарей истекали 30 апреля, и это могло стать серьезной 
проблемой. Очевидно что задачей №1 было продление контракта с Тимуром 
Биляловым, что и было сделано. То, что Тимур согласился на двухлетний 
контракт - это еще одна ошибка худшего менеджера КХЛ #ЯкубовУходи успех 
для Ак Барса. 
А вот продление Адама Рейдеборна - уже более спорное решение. Да, Адам был 
изначально настроен остаться, что идет ему в плюс (всегда приятней работать с 
игроками, которым нравится в команде). У него не было оснований требовать 
повышения зарплаты, потому что он не смог стать первым номером. На него вряд 
ли был спрос в КХЛ. При этом Адам показал, что при необходимости может 
нормально отработать первым номером. С другой стороны, можно было 
подыскать российского бэкапа, чтобы не тратить легионерскую вакансию. Но 
список российских вратарей, которые были доступны на рынке, смотрится 
печально: Гарипов, Шарыченков, Макаров, Галимов, Демченко, Проскуряков, 
Красоткин, Хакимов. В итоге даже ЦСКА был вынужден подписать Шарыченкова, 
Шарыченкова, Карл! Так что Рейдеборн остался в команде еше на год, Ак Барсу 
за этот год надо будет вывести на уровень КХЛ молодого Амира Мифтахова. 
Рейдеборн должен будет с присущими ему спокойствием и 
доброжелательностью принять, что в этом сезоне он будет играть реже. 
Сохранение игроков обороны (за исключением Виртанена) 
Викстранд и Яруллин провели сезон лучше ожидаемого, Педан и Лямкин 
прибавили по сравнению с прошлым сезоном, защитники нижних звеньев 
смотрелись достойно. Очень важно что защитники Ак Барса молоды и способны 
развиваться, из всего списка только Рукавишников старше 26 лет (ему 
исполнилось 27). На данный момент не подписанными остаются Альберт 
Яруллин и Андрей Педан. О Яруллине не слышно вообще ничего, Педан вроде 
как не согласен на предложенную сумму и агент грозится отъездом в НХЛ (хотя 
это скорее всего уловка). На следующей неделе истекает срок контрактов, так 
что на днях будут новости об обоих. 

https://rsport.ria.ru/20200425/1570565134.html


 

 

Неожиданным стал интерес к Артему Земченку. Бывший защитник Адмирала 
провел последние два сезона в ротации СКА, но не закрепился в основе. Ему 28 
лет, 182 см, 84 кг, правый хват, в КХЛ провел 298 матчей с 64 (14+50) 
набранными очками и показателем +43 в регулярке и 16 матчей с 3 (1+2) очками 
и -8 в плей-офф. Если игрок согласен начинать сезон в ВХЛ с перспективой 
подниматься в КХЛ по ротации, он мог бы стать хорошей заменой лидеру "Барса" 
Кириллу Адамчуку, который переходит в Северсталь. 
Поиск защитника, способного усилить бригаду большинства и поддерживать 
позиционные атаки 
У Ак Барса очень долго не было достойного атакующего защитника. В 
прошедшем сезоне позиционная атака и большинство были самыми слабыми 
элементами в игре команды. Хотя попытки найти подходящего игрока 
предпринимались многократно: в составе были Шон Хешка, Яков Рылов, Андрей 
Марков, Пол Постма, Игорь Ожиганов, Ессе Виртанен. Также Ак Барс раньше 
претендовал на Вячеслава Войнова и Виктора Антипина, а в это межсезонье 
снова обозначил интерес к ним. Так что желание найти достойного "блюлайнера" 
для бригады большинства присутствует. Идеально было бы, если бы Яруллин и 
Микаэль Викстранд справились своими силами, но пока имеем что имеем и 
вопрос остается открытым. 
Поиск усиления в первое звено 
Перевод Кирилла Петрова в первое звено по ходу прошлого сезона был 
вынужденным решением, и поначалу сработал неплохо. Однако после Нового 
года у первого звена начались игровые проблемы, которые никуда не делись и в 
плей-офф. Тренерский штаб связал это с травмами и с нехваткой "химии" и 
мастерства у фланговых нападающих (имея в виду Кирилла). Так что с большой 
вероятностью Петрова заменит Стефан Да Коста, креативный, но мягкий и 
травматичный нападающий, игравший с Квартальновым в ЦСКА. На бумаге это 
решение выглядит неплохо, потому что последние два сезона Да Коста не 
испытывал проблем со здоровьем, и он всегда был неплох в подыгрыше 
партнерам (Радулову в ЦСКА, Доусу в Автомобилисте, Ткачеву в Локомотиве). 
При этом Патрис Кормье остался в команде еще на год. Идеальный вариант для 
Кормье - это стать казанским аналогом Йонаса Кемппайнена, то есть выполнять 
за партнеров черновую работу, выигрывать вбрасывания, толкаться под 
воротами и при необходимости работать кулаками. Трудно сказать что из этого 
получится, но по-видимому Квартальнова устраивает игра Кормье. 
Джастин Азеведо продлил контракт на сумму 60 млн + 25 млн бонусов (по 
информации журналистов "Спорт-Экспресса"). Учитывая что личные бонусы в 
размере 20% от оклада не учитываются под потолком, в "кэпхит" войдут 73 млн 
зарплаты Азеведо, остальные 12 млн не будут учитываться. 
Сохранение Даниса Зарипова или поиск нападающего во второе звено 
Данис Зарипов не молодеет, и в следующем сезоне тренерский штаб готовится 
сократить игровое время ветерана. По всей видимости Данис должен провести 
порядка 40 матчей с окладом 40 млн (т.е. милион за игру). После такого 
предложения последовали дежурные слова что нельзя платить 5-кратному 
обладателю КГ столько же, сколько получает Михаил Глухов, и что Трактор (в 
лице гендиректора Ивана Савина, который еще год назад был управляющим 
зариповского завода клюшек) готов подписать Зарипова за 80 млн. Но вот 
сегодня на заправках уже говорят что Зарипов продлит контракт с Ак Барсом с 
окладом 40 млн (без учета бонусов). 
Тем временем успела проскользнуть новость, что Ак Барс интересуется Наилем 
Якуповым. Это игрок явно не для 3-4 звена, так что этот слух можно 
рассматривать как альтернативный вариант на случай ухода Зарипова. Вариант 



 

 

конечно плохой, потому что Наиль не способен быть мозговым центром второго 
звена (и даже не способен быть мозговым центром самого себя). С подписанием 
Зарипова такой вариант должен отпасть, потому что в топ-6 Ак Барса нет места 
для Якупова. 
И тут возникает вопрос: а кто будет играть вместо Зарипова, когда он будет 
отдыхать? Один из вариантов - Владислав Кара. 22-летний игрок с хорошими 
физическими данными был лимитчиком при Билялетдинове, а в прошедшем 
сезоне оставил неплохое впечатление, набрав 8 (4+4) очка в 27 матчах. Конечно, 
по стилю Кара больше похож не на Зарипова, а на Иржи Секача. В 21 год Секач 
откатал 26 матчей за пражский Лев, набрав 1 (0+1) очко. А в 22 года провел уже 
почти полный сезон, набрав 28 (11+17) очков. Так что и Каре пора выходить на 
новый уровень, если он вообще рассчитывает играть в КХЛ на топ-уровне. 
К Станиславу Галиеву на левом фланге второго звена вопросов нет, а насчет 
Дмитрия Ворoнкова в центре есть лишь опасения, что он может стать жертвой 
"синдрома второго сезона". Мало какой нападающий в 19 лет мог справиться с 
таким объемом черновой работы, отличаясь также голами и передачами. Если 
Дима продолжит развиваться в таком темпе, то позиция центрфорварда второго 
звена должна принадлежать ему. 
Сохранение "боттом-6" 
"Боттом-6" Ак Барса в прошедшем сезоне выглядел так: 
Эмиль Галимов - Артем Галимов - Мэтт Фрэттин  
Михаил Фисенко - Михаил Глухов - Артем Лукоянов  
Степан Санников - Владимир Галузин - Никита Дыняк  
Виктор Тихонов и игроки ротации из "Барса". 
То есть это был не "боттом-6", а "боттом-10". После отчисления Фрэттина, 
Саникова и Галузина, продления Тихонова и возможного продления Кирилла 
Петрова состав видоизменяется: 
Виктор Тихонов - Артем Галимов - Кирилл Петров  
Никита Дыняк - Михаил Глухов - Артем Лукоянов  
Кирилл Воронин и игроки ротации из "Барса". 
Это если считать что клуб не удержит Эмиля Галимова и Михаила Фисенко, 
получивших выгодные предложения из СКА и Авангарда соответственно. Но 
сегодня появилась информация что новый генменеджер Авангарда Алексей 
Волкв отказался подписывать Фисенко за 45 млн, так что ждем борьбы "Фисенко 
против Авангарда". Волков сейчас будет пытаться проявить себя, продавив 
контракт Фисенко до 35 млн, да и переход Шарипзянова в Авангард может 
подвиснуть из-за финансовых вопросов. 
Уложиться в потолок зарплат 
Мы не знаем суммы всех контрактов, но можно попытаться оценить. Как может 
выглядеть состав Ак Барса в новом сезоне (в скобках приведены 
ориентировочные суммы контрактов): 
Билялов (оклад 40 млн + 10 бонусы, учитываемые под потолком + 8 не 
учитываемые бонусы) - Рейдеборн (40 + 8 не учитываемые бонусы) - Мифтахов 
(0). 
Итого суммарный кэпхит вратарской линии - 90 млн. 
Яруллин (оклад 50 + 10 не учитываемые бонусы) - Викстранд (50) 
Лямкин (40) - Педан (оклад 50 + 10 не учитываемые бонусы) 
Рукавишников (40) - Фазылзянов (10) 
Юдин (20) - Хенкель (20) 
Журавлев (0). 
Итого суммарный кэпхит обороны - 280 млн. 



 

 

Да Коста (оклад 60 + 12 не учитываемые бонусы) - Кормье (оклад 50 + 10 не 
учитываемые бонусы) - Азеведо (оклад 60 + 13 учитываемые бонусы + 12 не 
учитываемые бонусы) 
Галиев (55) - Ворoнков (0) - Зарипов (оклад 40 + 10 учитываемые бонусы + 8 не 
учитываемые бонусы) 
Итого суммарный кэпхит топ-6 нападения - 288 млн. 
Тихонов (35) - А. Галимов (0) - Петров (40) 
Сафонов (0) - Глухов (40) - Лукоянов (40) 
Дыняк (20) - Воронин (20) 
Итого суммарный кэпхит боттом-6 нападения - 195 млн. 
Итого 853 млн. Теперь о том, как можно сократить кэпхит. Для этого достаточно 
с начала сезона заявить Дыняка, Воронина, Фазылзянова и Юдина в ВХЛ, таким 
образом убрав из-под потолка. Тем самым кэпхит сокращается до 803 млн и 
позволяет продлить Галимова и Фисенко/Бурмистрова либо подписать еще 
одного топ-игрока, и еще останется немного места для ротации. 
Что в итоге 
В итоге имеем, что в следующем сезоне следует ожидать естественного роста 
вратарей. Билялов провел два полных сезона в КХЛ, Рейдеборн - один сезон. 
Оба должны набираться опыта и прогрессировать. 
В линии обороны Яруллин и Педан пока находятся в подвешенном состоянии. 
Ждать осталось недолго. Если обоих удастся удержать, то состав защитников 
сохранится и можно будет ждать естественного роста. Особенно это касается 
Никиты Лямкина, которому пора прогрессировать. 
В топ-6 нападения ожидаем усиления первого звена в результате замены 
Петрова на Да Косту. Второе звено скорее всего не изменится. 
В боттом-6 ожидается чистка. Самой существенной может стать потеря Эмиля 
Галимова. В прошлом сезоне игрокам боттом-6 не хватало игрового времени из-
за экспериментов с Санниковым, Галузиным и Дыняком, травмы Лукоянова. При 
более стабильном составе звеньев можно ожидать более слаженной игры. Но 
голевая статистика будет уже не такая впечатляющая, потому что партнеров 
уровня Фрэттина и Ткачева в нижних звеньях больше не будет. 
В целом, есть риск потерять Яруллина, Педана, Эмиля Галимова и Фисенко. 
Если отказаться от одного из них позволит предложить надбавку по 10 млн 
остальным троим, то есть клуб имеет возможности маневра. Пространство под 
потолком у клуба также остается.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/12345465/2771572.html 

К заголовкам сообщений 

Андрей Мартемьянов: Лидеры "Автомобилиста" понадеялись, что выйдет 
Дацюк и начнет тащить команду (Советский спорт, Москва, 25 апреля 2020) 
Тренер расстался с клубом из Екатеринбурга 7 апреля.  
Андрей Мартемьянов, работавший с "Автомобилистом" в минувшем сезоне, 
оценил игру Павла Дацюка.  
Вот, что рассказал Мартемьянов в интервью официальному сайту КХЛ: 
"Дацюк в плей-офф набрал больше очков, чем все остальные? Дацюк - звезда 
мирового уровня, у него был лучший показатель "плюс-минус" в нашей команде. 
Он отлично действует и в атакующей, и в оборонительной фазах, умеет играть в 
плей-офф. Павел может нарисовать голевой момент на ровном месте. А его игра 
в обороне просто поразила. Потому он и блеснул в матчах на выбывание. 
После попадания Дацюка в состав в регулярном чемпионате "Автомобилист" 
начал проигрывать? Думаю, лидеры, которые были у нас в прошлом сезоне, 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/12345465/2771572.html


 

 

понадеялись, что выйдет Дацюк и начнет тащить команду. Но возраст дает о 
себе знать, и притирка проходила очень долго. А все потому, что он прошел с 
нами не всю предсезонку, а какое-то время восстанавливался после травмы. 
Если бы он был с нами все сборы, адаптация прошла бы гораздо легче".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:942959 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Умарк выходил и творил, если было настроение. Если нет - на его игру 
было страшно смотреть". Бывший партнер одного из самых ярких 
легионеров КХЛ оценил его игру (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
25 апреля 2020) 
Форвард "Салавата Юлаева" Никита Сошников рассказал о бывшем партнере по 
уфимской команде Линусе Умарке.  
 - Что вы думаете про уход Умарка. Весь год он говорил "уйду". Как это 
сказывалось на команде?  
 - Да никак. Все знали, что он уйдет. А вот то, что он делал - сказывалось. Были 
игры, когда он делал все для победы. Иногда, наоборот, на его игру было 
страшно смотреть. Если было хорошее настроение, он выходил и творил. 
Некоторые игры были совсем тяжелыми.  
 - Как команда реагировала на это?  
 - Один раз его даже посадили в запас. Мы были во Владивостоке, и его убрали 
из состава под предлогом того, что ему дали отдохнуть. Но на самом деле его 
просто наказали таким образом. На следующей тренировке я очень удивился 
тому, как на самом деле он умеет быстро кататься. То есть он разозлился и 
просто летал.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/umark-vyhodil-i-tvoril-esli-bylo-
nastroenie-esli-net-na-ego-igru-bylo-strashno-smotret-byvshiy-partner-odnogo-iz-
samyh-yarkih-legionerov-khl-ocenil-ego-igru-1666560/ 

К заголовкам сообщений 

В "Металлурге" рассчитывают в начале недели договориться с Мозякиным 
о новом контракте (ТАСС, Москва, 25 апреля 2020) 
По словам директора клуба, есть понимание относительно зарплаты хоккеиста 
Менеджмент клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Металлург" надеется 
достигнуть договоренности о новом контракте с нападающим Сергеем 
Мозякиным в начале следующей недели. Об этом ТАСС сообщил первый вице-
президент, директор магнитогорского клуба Сергей Ласьков. 
Мозякину 39 лет, он выступает за "Металлург" с 2011 года. Срок его контракта 
истекает 30 апреля. По информации издания "Спорт-Экспресс", форвард 
зарабатывал в год 180 млн рублей. Со следующего сезона в КХЛ начнет 
действовать жесткий потолок зарплат в 900 млн рублей. 
"Мы пришли к пониманию по общим цифрам по зарплате, - сказал Ласьков. - 
Раздавать бонусы просто так, как это делалось раньше, мы не будем. Игрок 
должен быть нацелен на какой-то результат. Это нюансы, я думаю, в 
понедельник-вторник мы их уладим". 
"Мы понимаем, что человек провел в команде девять лет, принес определенную 
пользу. Есть потолок зарплат, на который надо ориентироваться, определенные 
вещи. С человеком, который внес определенный вклад в команду и успехи, надо 
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расставаться корректно. Мы же расставаться не собираемся, видим, где он 
может сыграть, как сыграть", - добавил вице-президент. 
По словам Ласькова, он разговаривал с главным тренером "Металлурга" Ильей 
Воробьевым о роли Мозякина в команде в будущем сезоне. "Мы обговорили 
тенденции, направления, определенное понимание есть. Нужно максимально 
использовать ресурс Мозякина, найти способ поддерживать этот ресурс", - 
отметил он. 
Мозякин в составе "Металлурга" стал двукратным обладателем Кубка Гагарина. 
На его счету множество национальных бомбардирских и снайперских рекордов. 
Он дважды признавался самым ценным игроком плей-офф КХЛ. В составе 
сборной России дважды становился чемпионом мира. В 2018 году выиграл с 
национальной командой золото Олимпиады.  

https://tass.ru/sport/8336461 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Козлов: Мозякин - алмаз. Не знаю, почему он не попробовал себя в НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Бывший тренер магнитогорского "Металлурга" Виктор Козлов поделился 
мнением о нападающем Сергее Мозякине. 
"Не знаю, почему он не попробовал себя в НХЛ. У Сергея практически идеальный 
бросок - снайпер от бога, может обыграть любого один в один, здорово держит 
шайбу у борта. Мозякин - алмаз, который не часто удается найти. Уверен, он не 
затерялся бы в НХЛ и показывал примерно такой же уровень хоккея, как и в КХЛ. 
Может быть, сейчас в силу возраста и других причин после уменьшения 
площадок ему действительно стало сложнее демонстрировать все, на что он 
способен. Хоккей стал немного другим. Более интенсивным. С другой стороны, 
вспомните, как Сергей играл вместе с Коваржем, Зариповым, Эллисоном. 
Мозякину нужен как минимум хороший центр его уровня. К сожалению, перед 
этим сезоном был не очень большой выбор на трансферном рынке. Не удалось 
найти Сергею нужного партнера. Но даже в нынешних условиях, если у Мозякина 
будут хорошие партнеры, он и в 40 лет, на уменьшенных площадках будет 
забивать и отдавать. Сергей способен приносить пользу любому клубу КХЛ. 
Надо ли "Магнитке" подписывать Мозякина при любых обстоятельствах? 
Сложный вопрос. С одной стороны, Сергей - легенда "Магнитки". Он еще будет 
полезен в качестве игрока. При таких вводных "Металлург" обязан подписывать 
Мозякина и идти ему на уступки. С другой - потолок зарплат диктует условия. Обе 
стороны, как говорится, должны друг другу. Они это понимают. Надеюсь, 
получится договориться", - приводит слова Козлова Sportbox.  

https://www.championat.com/hockey/news-4025099-kozlov-mozjakin--almaz-ne-
znaju-pochemu-on-ne-poproboval-sebja-v-nhl.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 25 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Козлов: я провел пять великолепных лет в "Металлурге". Обид на клуб нет 
и быть не может (Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
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Бывший тренер магнитогорского "Металлурга" Виктор Козлов рассказал об уходе 
из тренерского штаба уральского клуба. 
"В марте на пресс-конференции сказали, что команду покидают почти все 
наставники, которые трудились в тренерском штабе. Моей фамилии не было, 
работал как обычно. Но через несколько недель вызвали к руководству. Сказали, 
что контракт продлевать не будут. Понимал, что такое может произойти, 
отреагировал нормально. Провел пять великолепных лет в Магнитогорске. 
Получил много полезного опыта от работы с отличными специалистами. Обид 
нет и быть не может. Могу лишь поблагодарить "Металлург" за доверие. Два года 
подряд клуб вылетал в первом раунде. Надо было что-то менять. Решили, что 
перестройки требует и тренерский штаб". 
В прошедшем регулярном чемпионате "Металлург" занял седьмое место в 
Восточной конференции. Команда начала чемпионат под руководством Йозефа 
Яндача, которого вскоре сменил Илья Воробьев. В первом раунде Кубка 
Гагарина подопечные Воробьева встретились с казахстанским "Барысом" и 
потерпели поражение со счетом 1-4.  

https://www.championat.com/hockey/news-4025149-kozlov-ja-provjol-pjat-
velikolepnyh-let-v-metallurge-obid-na-klub-net-i-byt-ne-mozhet.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Тренер "Спартака" может возглавить "Барыс" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 25 апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Кандидат 
Одним из претендентов на пост главного тренера "Барыса", по сообщению 
казахских СМИ, является Игорь Уланов. По моим данным, наоборот в Казахстане 
склоняются к иностранному специалисту, то есть к человеку, который не 
представляет страны бывшего союза, но раз уж появилась такая новость, то надо 
ее обсудить. 
Уланов в этом сезоне работал в "Спартаке", но ему не предложили новый 
контракт, причем, говорят, именно тренер не захотел продолжать работать там, 
где у него существенно сократилась зона ответственности. Формально он 
отвечал за защиту, но на деле все решали Харийс Витолиньш и Олег Знарок. 
Уланов мог возглавить команду прошлой весной, но в клубе подобрали более 
опытного. У Уланова был короткий опыт самостоятельной работы. В свое время 
он возглавил "Автомобилист" в довольно смутное время и запомнился тем, что 
предложил хоккеистам такие нагрузки, от которых они взвыли. Не исключено, что 
проблема в спортсменах, но ничего хорошего у Игоря не получилось. Затем были 
периоды работы в "Спартаке", а какое-то время было потрачено на решение 
определенных проблем, которые мешали ему раньше. 
Готов ли он к работе в серьезном клубе? Знания у него есть, но вряд ли "Барыс" 
захочет получить человека, за плечами которого лишь длительная работа в 
качестве помощника, да и то без особых достижений. Это будет риск, а в 
Казахстане на фоне сокращения бюджета нет времени на эксперименты. 
Проблема 
Из Уфы в последнее время доносятся только плохие новости. Клуб весь в долгах, 
хоккеисты покидают команду, нет новичков, появились долги по зарплате. 
Сообщили даже, что заложена арена в Нефтекамске, где выступает "Торос". В 
этом нет ничего страшного, как нет ничего страшного в ломбардах. Вы же можете 
выкупить вещь, так как не продали ее окончательно, просто нужны деньги на 
оперативные вопросы и уверенность, что новые поступления будут. Наоборот, 
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если история с ареной правда, то стоит похвалить руководство клуба. Они бы 
могли просто начать копить долги по зарплате и у них было бы оправдание. А 
сейчас в "Салавате Юлаеве" ищут выход из ситуации. 
Беда только в том, что никто до конца не знает, чем закончатся финансовые 
проблемы клуба. Умные люди посоветовали обращать внимание совсем на 
другие вещи. Например, на то, как проходит в республике борьба с пандемией, в 
каком тоне разговаривают федеральные власти с руководителями региона. А 
там все плохо и руководителям совсем не до хоккея. "Салават Юлаев" 
становится жертвой даже не кризиса, а системы управления в республике, когда 
без президента даже генерального менеджера назначить не могут. Никуда не 
делись и традиционные интриги вокруг клуба. Но пока нет оснований 
предполагать, что команда вообще исчезнет. Станет другой на какое-то время, 
но это еще можно пережить. 
Соперники 
Стали известны соперники сборной России на групповом этапе Олимпиады в 
Пекине. Наша команда встретится с командами Швейцарии, Чехии, а также с 
одним из победителей квалификации, а турниры, где определят остальных 
состоятся в конце августа (по крайней мере, их пока не переносили). Третья 
команда будет либо Дания, либо Норвегия, так как ни в Словению, ни в Южную 
Корею я особо не верю. 
Группа серьезная, но вы не забывайте, что в ней не будет неудачников. В плей-
офф выходят все. Другой вопрос, что для нас отказ НХЛ от участия в Играх может 
превратиться в настоящий кошмар. Если вы сейчас набросаете примерный 
состав команды, то может испортить себе настроение. Но и до 2022 года еще 
есть время. Кто знает, может быть, в Северной Америке к тому времени поймут, 
что Олимпиада - это возможность заработать, компенсировать себе потери 2020 
года, тем более, МОК делает серьезные уступки. Если возвращаться к группе в 
квалификации, то, даже хорошо, что у нас будет два приличных соперника. К 
матчам на вылет можно оценить свой истинный уровень.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/trener-spartaka-igor-ulanov-mozhet-
vozglavit-barys-u-salavat-yulaeva-obrazovalis-dolgi-stali-izvestny-soperniki-sbornoy-
rossii-po-hokkeyu-na-olimpiade-2022-v-pekine-1666582/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Каких новых переходов и обменов ждать в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 25 
апреля 2020) 
1 мая еще не наступило, а комплектование некоторых команд выходит на 
завершающую стадию. 
Продолжаем нашу постоянную рубрику о трансферных новостях и сроках 
контрактов хоккеистов в их новых клубах КХЛ. Тем более что интересных 
новостей хватает. 
Мартынов на два года в "Магнитке" 
Защитник "Авангарда" Егор Мартынов принял решение сменить клуб. Хоккеист 
будет выступать в магнитогорском "Металлурге". Срок соглашения - два года. 
Первый вице-президент и директор уральцев Сергей Ласьков вместе с главным 
тренером Ильей Воробьевым строят в Магнитогорске новую команду. 
Разумеется, что линии обороны будет удаляться особое внимание. Теперь там 
не будет уймы атакующих защитников. Атакующий защитник в клубе есть - Егор 
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Яковлев. Зато "домоседов" и людей, умеющих обороняться, станет гораздо 
больше. 
Фисенко остается в "Ак Барсе", Земченок поедет за Мартыновым 
Форвард Михаил Фисенко был одной ногой в "Авангарде", но с приходом на пост 
генерального менеджера омичей Алексея Волкова в клубе многое изменилось. 
Например, сразу было решено не подписывать контракт с нападающим Евгением 
Тимкиным с которым ранее попрощались в Магнитогорске. Забраковали омичи и 
идею подписания контракта с Фисенко, тем более что выглядело бы его 
возвращение странно. Зачем, спрашивается, нужно было отказываться от 
Михаила год назад и отпускать его в "Ак Барс"? Чтобы через год снова 
возвращать в "Авангард"? Выглядит глупо. В свою очередь защитник СКА Артем 
Земченок который должен был переехать в Казань, после подписания "барсами" 
двухлетнего контракта с Фисенко отправится в Магнитогорск. С Земченком 
заключат двухлетнее соглашение. 
Шарипзянова ждут в "Авангарде" 
Омичи серьезно перестраивают свою оборонительную линию. Не будет в 
команде Коди Франсона и Егора Мартынова нет новых контрактов у Вячеслава 
Войнова и Алексея Бондарева. В этой связи "ястребы" намерены приобрести у 
"Нефтехимика" права на ограниченно свободного агента Дамира Шарипзянова. 
24-летний хоккеист хорошо зарекомендовал себя в Нижнекамске, но у 
испытывающего проблемы с финансированием "Нефтехимика" нет других 
вариантов, кроме как зарабатывать на продаже игроков. Особенно, когда есть 
хорошие предложения. 
Эмиль Галимов будет играть за СКА 
"Ак Барс" так и не смог договориться с форвардом Эмилем Галимовым по 
условиям личного контракта. В результате неограниченно свободный агент 
Галимов заключит двухлетнее соглашение с питерскими "армейцами". Учитывая, 
что Питер уже выкупил у "Северстали" права на Богдана Якимова у Галимова с 
Якимовым может получиться очень интересная связка. СКА продолжает 
активную трансферную кампанию. 
"Ак Барс" хочет вернуть Бурмистрова. Но как уместить его под потолок зарплат? 
В Казани всерьез настроены вернуть на родину центрального нападающего 
Александра Бурмистрова у которого закончился контракт с "Салаватом 
Юлаевым". И все бы ничего, но как уместить Бурмистрова под жесткий потолок 
зарплат, учитывая тот факт, что по-прежнему не подписаны новые контракты с 
Данисом Зариповым, Андреем Педаном и Альбертом Яруллиным ? Разумеется, 
Бурмистров не согласится играть за маленькие деньги. Тем более что тот же 
Азеведу получит 85 млн руб. за год, Глухову и Рукавишникову дали по 40 млн 
руб., а Тихонову - 35. 
Александр Бурмистров в "Ак Барсе" 
Любимова подписали в "Спартак" 
Спартаковцы практически завершили трансферную кампанию, но кое-какие 
моменты еще есть. Так, клуб договорился о контракте с форвардом Романом 
Любимовым который перебирается из Магнитогорска в Москву. Спартаковцы по-
прежнему трудоустраивают Александра Хохлачева. Он, видимо, будет обменян 
в СКА. Также красно-белые расстанутся с защитником Иваном Вишневским 
нападающими Денисом Кокаревым и Геннадием Столяровым. У Столярова еще 
год действующего контракта, это соглашение планируется расторгнуть.  

https://www.championat.com/hockey/article-4025389-kakih-novyh-perehodov-i-
obmenov-zhdat-v-khl-25042020.html 

К заголовкам сообщений 
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Обладатель Кубка Гагарина Филиппи покинет ХК "Металлург" (ТАСС, 
Москва, 25 апреля 2020) 
Директор клуба Сергей Ласьков поделился подробностями переговоров с 
несколькими игроками 
Хоккейный клуб "Металлург" не станет подписывать новый контракт с 
нападающим Томашем Филиппи. Об этом ТАСС сообщил первый вице-
президент, директор магнитогорского клуба Сергей Ласьков. 
Контракт 27-летнего Филиппи с "Металлургом" истекает 30 апреля. В составе 
команды чех становился обладателем Кубка Гагарина (2016) и доходил до 
финала плей-офф (2017) Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). В декабре 
прошлого года Филиппи вернулся в "Металлург" и в 23 матчах регулярного 
чемпионата набрал 12 очков (5+7). 
"Филиппи мы поблагодарили за проделанную работу, но в следующем сезоне мы 
его не рассматриваем", - сказал Ласьков. 
Другой легионер "Металлурга", швед Деннис Расмуссен, набрал в 54 матчах 
регулярного сезона 33 очка (10+23). "Расмуссену сделали предложение, Деннис 
думает, время есть. Мы сказали, как планируем его использовать, после травмы 
он был в полном порядке", - отметил директор клуба. 
В марте Ласьков рассказал, что предложил шестерым ведущим игрокам 
"Металлурга" пересмотреть контракты в сторону понижения зарплаты в связи с 
введением в КХЛ со следующего сезона жесткого потолка в 900 млн рублей. 
Форвард Николай Кулемин и защитник Егор Яковлев согласились на пересмотр. 
"То же самое можно сказать и о [Григории] Дронове, с [Виктором] Антипиным мы 
расстались - он навстречу нам не пошел. Основное напряжение снято, остались 
некоторые нюансы, сейчас идет комплектование команды исходя из потолка 
зарплат", - отметил первый вице-президент. 
Истечет контракт 30 апреля и у обладателя Кубка Гагарина 2016 года защитника 
Алексея Береглазова. "Понимание по нему мы пока не нашли. Учитывая 
последние сезоны, как он отыграл, мы предложили Береглазову определенные 
условия. Есть определенные задачи, потолок зарплат, новый помощник главного 
тренера Ильи Воробьева (Фредрик Стиллман - прим. ТАСС) по обороне 
рассматривает каждую пару, смотрит, кто может с кем сыграть. Пора некоторым 
людям понять, что в команде КХЛ за место нужно бороться, а не сидеть там за 
прошлые заслуги", - подчеркнул Ласьков.  

https://tass.ru/sport/8336707 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Авангарда" Мартынов заключит двухлетний контракт с 
"Металлургом" (Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник "Авангарда" Егор Мартынов 
подпишет двухлетний контракт с магнитогорским "Металлургом". Официально об 
этом будет объявлено после 30 апреля. 
В прошедшем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги 
Мартынов принял участие в 57 матчах, записав на свой счет 12 (5+7) очков при 
показателе полезности "+18" и 10 минутах штрафного времени. Защитник 
проводил на площадке 17 минут 31 секунду за матч. В пяти встречах Кубка 
Гагарина на счету 29-летнего хоккеиста одна результативная передача. 
Мартынов провел в "Авангарде" четыре последних сезона. В КХЛ защитник 
дебютировал в составе новокузнецкого "Металлурга", за который выступал в 
сезоне-2013/2014. 

https://tass.ru/sport/8336707


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-4025073-zaschitnik-avangarda-martynov-
zakljuchit-dvuhletnij-kontrakt-s-metallurgom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс", "Магнитка" и "Локомотив" проявляют интерес к Якупову 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020) 
Нападающий СКА Наиль Якупов почти наверняка сменит клуб в межсезонье. По 
информации "АреныБреда", интерес к Якупову проявляют казанский "Ак Барс", 
магнитогорский "Металлург" и ярославский "Локомотив". 
Права на форварда принадлежат питерскому СКА, который в ближайшее время 
будет готов к обмену хоккеиста. 
В этом сезоне 26-летний нападающий принял участие в 46 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ, в которых забросил 10 шайб и сделал 10 результативных 
передач при показателе полезности "+4".  

https://allhockey.ru/news/show/383864-
Ak_Bars_Magnitka_i_Lokomotiv_proyavlyajut_interes_k_Yakupovu 

К заголовкам сообщений 

"Магнитка" заинтересована в Алексее Марченко (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 25 апреля 2020) 
Как стало известно "СЭ", магнитогорский "Металлург" заинтересован в переходе 
Алексея Марченко. Помимо "Магнитки" 28-летний защитник ведет переговоры 
еще с тремя клубами.  
В прошедшем сезоне Марченко сыграл за ЦСКА 60 матчей в регулярном 
чемпионате, набрав 21 (5+16) очко при показателе полезности "+29" (шестой 
лучший показатель в лиге). В плей-офф на его счету 1 передача в 4 играх при 
"+1".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/magnitka-zainteresovana-v-aleksee-
marchenko-1666668/ 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Земченок перейдет в "Металлург", Фисенко останется в "Ак Барсе" 
(Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Руководство омского "Авангарда" приняло решение не подписывать контракты с 
нападающими Михаилом Фисенко и Евгением Тимкиным сообщается в телеграм-
канале "Хоккей без зрителей". Таким образом, Фисенко останется в "Ак Барсе", а 
Тимкин продолжит поиски нового клуба. 
Кроме того, защитник СКА Артем Земченок который должен был пополнить 
состав "Ак Барса" после того, как Фисенко планировалось трудоустроить в 
"Авангард", подпишет двухлетний контракт с магнитогорским "Металлургом". 
29-летний Фисенко в регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги 
сезона-2019/2020 принял участие в 40 матчах, записав на свой счет 13 (7+6) 
очков при показателе полезности "+4" и 16 минутах штрафного времени. 
Форвард проводил на льду около 14 минут за матч. В четырех встречах Кубка 
Гагарина игрок набрал 2 (0+2) очка.  
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https://www.championat.com/hockey/news-4025111-istochnik-zemchjonok-perejdjot-
v-metallurg-fisenko-ostanetsja-v-ak-barse.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Павел Варфоломеев продлил контракт с подольским "Витязем" (Р-Спорт, 
Москва, 25 апреля 2020) 
Хоккеист Павел Варфоломеев подписал новый контракт с подольским "Витязем", 
сообщается на официальном сайте подмосковного клуба КХЛ. 
Как отмечается, новое соглашение с 25-летним форвардом рассчитано на два 
сезона - до 30 апреля 2022 года. 
Варфоломеев перешел в "Витязь" по ходу минувшего сезона из нижегородского 
"Торпедо" и успел отыграть за подмосковную команду 27 матчей в чемпионате 
КХЛ, в которых набрал 8 очков (5 шайб + 3 передачи). 

https://rsport.ria.ru/20200425/1570574397.html 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" продлил контракт с Климонтовым на один сезон (Р-Спорт, Москва, 
25 апреля 2020) 
"Сочи" продлил контракт с защитником Константином Климонтовым на один 
сезон, сообщается на сайте хоккейного клуба. 
Климонтов пополнил состав "Сочи" по ходу сезона-2019/20. 29-летний защитник 
провел за южан 15 матчей и сделал одну голевую передачу. 
Всего в КХЛ на счету Климонтова 289 матчей за челябинский "Трактор", 
подмосковный "Витязь", казахстанский "Барыс", новосибирскую "Сибирь" и 
"Сочи" и 39 очков (8 голов + 31 передача).  

https://rsport.ria.ru/20200425/1570557750.html 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" сделал квалификационные предложения четверым молодым 
хоккеистам (Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020) 
Казахстанский "Барыс" сделал квалификационные предложения четверым 
молодым хоккеистам, информирует официальный сайт клуба. 
Предложения контрактов получили вратарь Денис Каратаев а также 
нападающие Саян Данияр Артур Гатиятов и Иван Верещагин. Все хоккеисты 
большую часть завершившегося сезона провели в составе "Номада". Срок 
двусторонних предложений составляет два года. 
Квалификационное предложение - это способ закрепления приоритетного права 
на заключение нового контракта с хоккеистом. Если клуб не сделает 
квалификационного предложения игроку до 30 апреля, хоккеист получит статус 
неограниченно свободного агента. До 31 мая хоккеист может получить 
предложение от другого клуба КХЛ или согласиться на условия действующего 
клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-4025185-barys-sdelal-kvalifikacionnye-
predlozhenija-chetyrjom-molodym-hokkeistam.html 

К заголовкам сообщений 
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